



Álvarez Máynez asume 'costo' por defender a Margarita Zavala: así pasaba con AMLO

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano (MC), respondió a la críticas que le llovieron luego de que defendiera a la diputada y excandidata presidencial del PAN, Margarita Zavala por su relación marital con Felipe Calderón, expresidente mexicano que ha sido señalado por el supuesto encubrimiento a Genaro García Luna y sus nexos con el narcotráfico.

En una publicación de Twitter, el diputado aseguró que no se arrepiente de haber intercedido por ella, pues consideró que fue lo correcto. Además, señaló que al igual que en este caso, las críticas estaban presentes cuando defendía al ahora presidente Andrés Manuel López Obrador:

“Los insultos que he recibido tras defender la dignidad de @Mzavalagc me confirman que fue lo correcto. Así pasaba hace algunos años cuando defendíamos al @lopezobrador_ opositor que se quejaba de todo lo que hoy hace desde el poder. Es el costo de la congruencia. Y lo asumimos”, dijo.

El pasado miércoles, ante el pleno de la Cámara de Diputados, el legislador del partido naranja reclamó que la bancada de Morena y sus aliados hayan calumniado a Zavala a raíz de los testimonios que se han presentando en el juicio de García Luna, los cuales, enfatizó que, en su mayoría, son criminales que han cometido graves delitos, tanto en México y en los Estados Unidos.

Álvarez Máynez reiteró que Morena y sus aliados, simplemente, rechazan tales aseveraciones, pero que cuando se trata de una de sus adversarias políticas, no dudan en utilizar el testimonio de un criminal para manchar la imagen de esta persona y calumniar.

<https://politico.mx/alvarez-maynez-asume-costo-por-defender-a-margarita-zavala-asi-pasaba-con-amlo>